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REZUMAT 

Vlah Mihail. Oficiu incaperi auxiliare (bloc 1) Situat pe str. Mihai Viteazu mun.Chisinau 

.Территория застройки окружена девятиэтажными жилыми зданиями с одной стороны и 

парковой зоной с другой. Проектируемое здание является частью жилого комплекса, 

состоящего из 18 зданий, включающих в себя объекты жилого, коммерческого и социально-

культурного наз-начения. Жилой комплекс будет обеспечен предприятий культурно-бытового 

обслуживания 

Проектируемое здание представляет из себя четырех уровневый ЖБ монолитный скелет в городе 

Кишинев с меж-осивыми размерами в плане 25,8 x 13,2 m. Отметка чистого пола принята отметка 

+160,3. Сеисмичность площадки 8 баллов по шкале MSK-64.  

1. Конструктивная схема здания принята в каркасах с диафрагмами из монолитного 

железобетона, бетон класса С20. 

 Фундаменты – ленточные из бетона класса С20. 

 Колонны имеют толщину поперечного сечения: 400 x 400 – основные столбы, которые 

берут на себя структурные нагрузки. 

 Балка рамы имеет толщину поперечного сечения: 400x400(h) – для всех уровней; 

 Перекрытие имеет толщину поперечного сечения - g=200 mm 

 Монолитная железобетоная лестница из бетона C20. 

 Стены перегородки выполнены из кирпича; 

 Внешние стены выполнены из котелеца; 

SUMMARY 

Vlah Michael. Oficiu incaperi auxiliare (bloc 1) Situat pe str. Mihai Viteazu mun.Chisinau. The 

development area is surrounded by nine-story residential buildings on one side and a park area on the 

other. The building being designed is part of a residential complex consisting of 18 buildings, 

including residential, commercial and socio-cultural facilities. The residential complex will be 

provided with cultural and community services 

The designed building is a four-level reinforced concrete monolithic skeleton in the city of Chisinau 

with inter-axle dimensions in terms of 25.8 x 13.2 m. The mark of the finished floor is +160.3. The 

seismicity of the site is 8 points on the MSK-64 scale. 

1. The structural scheme of the building is adopted in frames with diaphragms made of monolithic 

reinforced concrete, concrete class C20. 

• Foundations - tape from concrete class C20. 

• Columns have a cross-sectional thickness: 400 x 400 - the main pillars that take on the structural 

loads. 

• The frame beam has a cross-sectional thickness of - 400x400(h) - for all levels; 

• The ceiling has a cross-sectional thickness - g=200 mm 
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